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Konformitätserklärung 

Hiermit wird durch den Inverkehrbringer, die Fa. Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH, für die 
katalogmäßig geführten Öle Typ 

• S OL LE 
• S OL LE 5 
• S OL LE 10  
• S OL LE 20 

bescheinigt, dass die genannten Öle den folgenden Reinheitsvorschriften entsprechen: 

• FDA 21 CFR 178.3620(a), NSF H1 und 3H (belegt durch den Hersteller über eine entsprechende 
NSF-Registration) 

• Europäisches Arzneimittelbuch, aktuelle Ausgabe 
• US Arzneimittelbuch, aktuelle Ausgabe 

Diese Erklärung basiert auf den aktuellen Informationen des Herstellers und entbindet den Verarbeiter der 
Produkte aus o.g. Qualität nicht,  ggf. eine Zulassung für die vorgesehene Anwendung bei der relevanten 
Institution zu beantragen. Änderungen der Produktspezifikationen sind vorbehalten. 

Kassel, 23.06.2020 

 
i.A. Holger Bürger 
Abteilung Qualitätssicherung 
Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH  
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Declaration of conformity 

Hereby the distributor, Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH, declares for the cataloged Oil`s Type 

• S OL LE 
• S OL LE 5 
• S OL LE 10  
• S OL LE 20 

that these oil`s are acc. the following regulations: 

• FDA 21 CFR 178.3620(a), NSF H1 and 3H (The applicability has been demonstrated by the 
manufacturer via an NSF-Registration) 

• European Medicines Book, current edition 
• US drug book, current edition 

This declaration is based on the current information of our manufacturer. It doesn`t releases the processor of 
the products from applying to the responsible institution for approval for the intended use, if necessary. The 
product specifications are subject to change. 

Kassel, 2020-06-23 

 
Holger Bürger 
Quality Assurance 
Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH 

 
 


